

Françoise de Meuillon, issue de ce mariage, épousa Louis, marquis de la Chesnelaye, et en eut Marie-Charlotte de Romillé de la Chesnelaye qui épousa, en 1688, Guillaume-François-Antoine de l'Hospital, marquis de Saint-Mesme et du Montellier. Ce personnage fut un grand géomètre, très-savant en algèbre et en mathématiques. Il devint vice-président de l'Académie des sciences de Paris, et mourut à l'âge de 43 ans, le 3 février 1704 ; sa femme lui survécut jusqu'au 2 juillet 1737 (1).

La femme du marquis de l'Hospital avait hérité du Montellier à la mort de son oncle Elie-Louis de Montbel d'Entremont, lieutenant général du Roi en Bresse et Bugey, auquel il advint par la mort de Gabriel d'Entremont. Il ne faut pas nous étonner de voir reparaître le nom de Montbel d'Entremont, car les enfants du baron de Meuillon l'avaient repris. Le portrait d'Elie-Louis peint par Ferdinand Laisne, en 1638, orne encore le salon du Montellier et fait pendant à celui de Jean-François de Montbel d'Entremont, peint par le même artiste.

Le 9 novembre 1709, Charlotte Sylvie, fille du marquis de l'Hospital, née le 15 juin 1689, épousa Claude-François-Joseph de Chevrier d'une ancienne famille lyonnaise. Elle mourut, jeune encore, laissant le Montellier à la famille de Chevrier, dont les armoiries existent au-dessus de la porte du donjon et au salon actuel ainsi que nous l'avons dit en décrivant la salle. La seigneurie était alors estimée 188,000 livres dont 8,000 pour les meubles meublants (2). La fille du seigneur de Chevrier, Anne-Sylvie-Raymonde, reprit le fief le 28 novembre 1772, en qualité d'unique héritière de son père, décédé à Lyon le 29 décembre 1758.

(1) La Chesnaye des Bois. *Dict. de la noblesse*, t. VII, art. Hospital.

(2) Jules Baux. *Nobiliaire du département de l'Ain*, art. Montellier.